

A una reunión urgente convoca gobierno España

Madrid, Oct. 5 (Latin-Reuter). El gobierno español convocó hoy a una urgente reunión de emergencia de la comisión permanente del Parlamento en relación con un complot militar que se proponía tomar el Poder este mes, en víspera de las elecciones generales.

Funcionarios dijeron que el ministro de Defensa Alberto Oliart informaría a la comisión acerca de las investigaciones sobre el golpe, que fue frustrado el fin de semana por el arresto de tres coroneles.

El Parlamento se disolvió en agosto en preparación para las elecciones del 28 de octubre.

Se suponía que el Estado Mayor del Ejército y los co-

E.U.A. respalda a las democracias americanas

Washington, octubre 5 (UPI). Estados Unidos expresó hoy su respaldo al marco amplio para la búsqueda de la paz y la democracia en la América Central y el Caribe acordado ayer por los cancilleres de esos países de la región.

La conferencia se realizó en San José de Costa Rica con participación de los cancilleres de Belice, Costa Rica, Honduras, Jamaica, El Salvador y Colombia. Panamá y la República Dominicana enviaron observadores y Estados Unidos estuvo representado por el secretario

de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Thomas Enders.

El cónclave de cancilleres dio una declaración expresando que la democracia es importante para la región y exhortando a la no intervención en los asuntos de los estados del área. También demandó que se ponga fin al terrorismo alentado desde el extranjero y al suministro de armamentos; exhortó al respeto de las fronteras nacionales y la retirada de tropas extranjeras, así como la limitación de asesores militares y de seguridad.

mandantes de las regiones discutirían hoy con Oliart la conspiración en una reunión del Consejo Supremo del Ejército, organismo que debe ser consultado para las decisiones importantes que tengan relación con el ejército.

Fuentes próximas a la investigación dijeron que la inteligencia militar había hallado los nombres de 100 oficiales con anotaciones en código entre los documentos sequestrados a los coroneles.

Dijeron que los conspirados parecían haber reunido gran cantidad de fondos para sus planes de frustrar una probable victoria socialista en la elección del 28 de octubre.

El ministro del Interior Juan José Rosón dijo a los periodistas que los investigadores estaban examinando la posible participación civil en la conspiración y que en los

Pasa a la página 43



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

INVESTIGADOS. Beirut, Oct. 5 (AP). Soldados libaneses llevan capturados a varios civiles para interrogarlos en relación a su posible filiación en la guerrilla palestina. Durante los últimos días han sido interrogados numerosos civiles y las investigaciones continúan.

Ejército detiene a cientos en Líbano

Beirut, octubre 5 (AP). El ejército detuvo hoy a centenares de libaneses, palestinos y extranjeros y confiscó armas escondidas en una amplia redada, su mayor exhibición de fuerza desde la guerra civil de 1975-76.

Oficiales se negaron a decir cuántas personas habían sido arrestadas o cuántas armas habían sido confiscadas, pero los periodistas vieron camiones colmados con sospechosos, algunos con los ojos vendados.

Fuentes de seguridad dijeron que los detenidos eran 450.

Soldados acordonaron las calles en el distrito comercial del sector Occidental de Beirut y revisaron los documentos de peatones y ocupantes de automóviles. Mientras las esquinas eran bloqueadas con vehículos blindados de pequeño tamaño, los militares usaron altavoces para pedir la cooperación de los residentes.

Los refugiados palestinos afirman que la medida tiene el propósito de intimidarlos y obligarlos a salir del país. Fuentes diplomáticas occidentales dijeron que entre los detenidos había palestinos —

Pasa a la página 43



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION DE OTAN. Val David, Canadá, Oct. 5 (AP). Representantes de los países miembros de la Organización Tratado del Atlántico Norte, OTAN, posan hoy en este

lugar de recreo, al concluir su reunión, en la que trataron temas militares relacionados con Europa, y los crecientes peligros de una guerra de gran magnitud.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURAN ARMAS. Nápoles, Oct. 5 (AP). Dos policías inspeccionan bazucas y fusiles, capturados el domingo en un escondite del grupo guerrillero "Brigadas Rojas", tras ser arrestado uno de los dirigentes del proscrito grupo, que ha efectuado secuestros y asesinatos.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 31)

No avanza negociación sobre armas nucleares

Ginebra, Oct. 5 (UPI). Negociadores de Estados Unidos y la Unión Soviética, que reanudaron de nuevo sus conversaciones sobre limitación de armas nucleares de mediano alcance en Europa, se reunieron hoy y acordaron otra cita para la próxima semana.

Las autoridades de ambas partes declinaron comentar la poco usual laguna entre una y otra reunión.

Los delegados Paul H. Nitze, de Estados Unidos y Yuli A. Kvitsinsky, de la Unión Soviética, tenían habitualmente dos sesiones plenarias semanales.

Una breve declaración de Estados Unidos dijo simplemente que la sesión de hoy — la 43a. desde que comenzaron las negociaciones — duró dos horas y 40 minutos y que se programó una nueva entrevista para el 13 de octubre.

Primado polaco cancela su visita al Vaticano

Varsovia, Oct. 5 (Latin-Reuter). El primado católico de Polonia, arzobispo Josef Glemp, canceló una visita al Vaticano este fin de semana debido a la preocupación por la situación polaca en momentos en que el gobierno se apresta a disolver al movimiento sindical independiente Solidaridad, dijo una alta fuente eclesial.

La fuente agregó que el arzobispo Glemp también

cancelaría sus planes de viajar la semana próxima a los Estados Unidos, que hubiera sido la primera visita a ese país de un líder católico polaco desde la Segunda Guerra Mundial.

Se esperaba que el Parlamento aprobara el sábado un proyecto de ley disolviendo todos los sindicatos y fijando nuevas reglamentaciones que evitarían la restauración de Solidaridad en nombre o estructura.

Breves Internacionales

Protesta Guatemala por no ser invitada

Washington, Oct. 5 (UPI). Guatemala protestó por no haber sido invitada a la reunión de cancilleres centroamericanos que se inauguró en Costa Rica y sugirió que Belice pudo ser la clave del episodio.

"La firme actitud del gobierno de Guatemala de no reconocer la independencia de Belice, podría ser la razón para que Guatemala no fuera invitada", declaró el canciller guatemalteco, Eduardo Castillo Arriola.

Capturan dirigente de "Solidaridad"

Varsovia, Oct. 5 (AP). Las autoridades de la Ley Marcial capturaron a Wladislaw Frasyuniuk, uno de los cuatro dirigentes principales que encabezaban el sindicato Solidaridad desde la clandestinidad, informó hoy la televisión nacional.

La captura de Frasyuniuk, quien era jefe de Solidaridad en Wrocław, al sudeste del país antes de que el movimiento fuera suspendido en diciembre, constituye un duro golpe para Solidaridad en la clandestinidad, cuyos otros tres dirigentes máximos están prófugos.

Irak informa de ataque a Irán

Nicosia, Oct. 5 (AP). Irak informó que sus aviones y helicópteros bombardearon posiciones de tropas y equipos iraníes hoy en el sector central del frente de lucha con Irán, donde los iraníes afirman haber recapturado varios puntos estratégicos.

Paro en extensa zona de Colombia

Bogotá, Oct. 5 (Latin-Reuter). Más de 100 mil personas que habitan una extensa zona del sudeste colombiano fronterizo con Ecuador, iniciaron hoy el segundo día de un paro cívico de protesta por la falta de servicios públicos.